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23 марта 2016 г. в ходе заседания, состоявшегося по итогам очередного
еженедельного онлайн-совещания членов Общественной палаты РФ с
региональными общественными палатами, члены комиссии Общественной
палаты Самарской области по делам ветеранов и инвалидов обсудили основные
направления мониторинга деятельности учреждений медико-социальной
экспертизы на территории региона.

      

В федеральную Общественную палату поступает большое количество обращений
граждан, свидетельствующих о недостаточной эффективности деятельности
учреждений медико-социальной экспертизы (МСЭ) при принятии решения о признании
лица инвалидом (необоснованные отказы), в том числе превышении полномочий их
должностными лицами при установлении групп инвалидности (намеренное занижение
группы) и переосвидетельствовании инвалида, создании дополнительных
бюрократических барьеров при оформлении гражданами с ограниченными
возможностями здоровья необходимых документов в целях реализации установленного
законодательством Российской Федерации права на меры социальной поддержки, а
также многочисленных фактах коррупции.

  

Проблемы есть и в Самарской области, – признал заместитель руководителя ФКУ
«Главное бюро медико-социальной экспертизы по Самарской области» Сергей Трекин. В
частности, после принятия Приказа Минтруда России № 664н от 29 сентября 2014 г. «О
классификациях и критериях, используемых при осуществлении медико-социальной
экспертизы граждан федеральными государственными учреждениями
медико-социальной экспертизы» были проблемы при установлении инвалидности, в том
числе детям-инвалидам, больным сахарным диабетом, фенилкетонурией и др. «Для
помощи гражданам в решении их проблем и, в том числе, для выявления проблем
приказов и других подобных нормативных актов, для направления их на обсуждение
был создан общественный совет при ФКУ «Главное бюро медико-социальной экспертизы
по Самарской области». Совет приступил к работе в середине декабря прошлого года.
Первое полноценное заседание совета, на котором были подняты многие важные
вопросы, состоялось совсем недавно: 18 марта», – рассказал Сергей Трекин, отметив,
что, возможно, и самарские общественники внесли свою лепту в то, что с февраля этого
года вступил в силу новый приказ Минтруда России, «который намного продуктивнее и
функциональнее».
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  По итогам заседания члены профильной комиссии Самарской области приняли решениеоткликнуться на обращение федеральных коллег и принять участие в общественноммониторинге деятельности учреждений МСЭ. «От имени комиссии обратимся вобщественные организации инвалидов, чтобы собрать фактический материал и выявитьсистемные проблемы. Сделаем запрос в Главное бюро МСЭ по Самарской области,чтобы получить статистические данные за 2015 год о количестве граждан, не признанныхинвалидами, о количестве случаев изменения группы инвалидности и пр. Отминистерства социально-демографической и семейной политики Самарской областизапросим предложения по совершенствованию работы в данной сфере», – обозначилапервоочередные задачи в рамках проведения намеченного общественного мониторингапредседатель комиссии Светлана Полдамасова.  Источник: http://www.op63.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2321:2015-05-08-07-01-51&amp;catid=3&amp;Itemid=65
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